

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan analisis yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka hasil penelitian mengenai pengaruh profitabilitas (*return on investment*) dan likuiditas (*current ratio*) terhadap kebijakan dividen (*dividen payout ratio*) pada perusahaan sektor konsumsi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) pada tahun 2015-2018 dapat diambil kesimpulan:

1. Hasil uji spss pada variabel X1 yakni profitabilitas (*return on investmen*) terhadap kebijakan dividen (*dividen payout ratio*) di perusahaan sektor konsumsi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) pada tahun 2015-2018. Dapat disimpulkan bahwa variabel ini berpengaruh positif dan signifikan. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien regresi yang dihasilkan 1,785. Sementara nilai t hitung 6,875 > t tabel 2,010 dan tingkat signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ yang artinya variabel ini berpengaruh signifikan terhadap DPR.
2. Hasil uji spss pada variabel X2 yakni likuiditas (*current ratio*) terhadap kebijakan dividen (*dividen payout ratio*) pada perusahaan sektor konsumsi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) pada tahun 2015-2018. Dapat disimpulkan bahwa variabel ini berpengaruh positif dan signifikan. Hal ini dibuktikan dengan nilai koefisien regresi yang dihasilkan 0,027 . Sementara nilai t hitung 2,074 > tabel 2,010 dan tingkat

signifikansi $0,002 < 0,05$ yang artinya variabel ini berpengaruh signifikan terhadap DPR.

3. Pengaruh profitabilitas (*return on investment*) dan likuiditas (*current ratio*) terhadap kebijakan dividen (*dividen payout ratio*) pada perusahaan sektor konsumsi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) pada tahun 2015-2018 secara simultan (bersama-sama) berpengaruh signifikan. Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ yang artinya terdapat pengaruh yang signifikan secara simultan antara variabel bebas terhadap variabel terikat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, masih terdapat keterbatasan, sehingga masih banyak yang perlu diperbaiki dan diperhatikan lagi untuk penelitian selanjutnya. Adapun saran yang perlu peneliti tambahkan guna penelitian yang lebih baik lagi yaitu sebagai berikut:

1. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti mengharapkan adanya penelitian lebih lanjut dengan variabel jenis penelitian yang berbeda, metode dan sampel yang berbeda sehingga penelitian yang ada lebih berkembang.

2. Bagi perusahaan

Bagi perusahaan diharapkan agar dapat mengungkap laporan keuangan secara lengkap, dan manajer perusahaan dapat memperhatikan kebijakan dividen dikarenakan pembagian dividen dapat menjadi daya tarik bagi investor dalam berinvestasi.



UIN IMAM BONJOL
PADANG